

Stage à la ferme :

Introduction à la permaculture : outils pour concevoir son jardin potager et son verger

La permaculture est une science de création de systèmes autonomes et durables. Ces systèmes peuvent être bien entendus agricoles et nourriciers, mais les principes peuvent être adaptés également aux systèmes humains : vie collective, entreprise, famille...

La permaculture se base sur les savoirs des sociétés traditionnelles (de même que sur les dernières avancées scientifiques en systémique, biologie, botanique, bio-climatisme) ainsi que sur le fonctionnement des écosystèmes naturels, gages de production et de résilience...

Ces deux jours vous permettront de connaître et comprendre l'éthique, principes et techniques de la Permaculture, pour les appliquer ensuite pour vous et votre communauté.

Contenu du stage :

Alternants fondement théoriques et travaux pratiques, seront abordés durant les 2 journées :

- L'historique et définition(s)
- L'éthique
- Les principes
- Visite du lieu et étude des cas concrets
- Le design
- Le jardin-forêt
- La permaculture « humaine »
- Etude participative des projets des stagiaires
- La permaculture en France et à l'internationale.

Coût : 90 €/personne pour 2 journées

Lieu de formation : Ferme la Fustière
09700 CANTE

Date et horaires : Voir planning

Ariège Agro-Écologie

☎ 06 31 78 13 00

💻 ariege.agroecologie@gmail.com

www.ariegeagroecologie.wordpress.com

Le formateur :

Mathieu FOUDRAL

De formation initiale agricole, forestière puis horticole, il a été chef de culture en pépinière, puis responsable d'un jardin-verger conservatoire, animateur nature, éducateur spécialisé, paysagiste. Passionné de botanique et d'agronomie, il découvre tout d'abord le jardinage biologique en organisant des stages pratiques sur le sujet. Cette découverte amorce en lui une profonde réflexion sur le rapport de l'Humain à la Terre et à son alimentation.

Il effectue alors dans la même année un cours certifié de permaculture et une formation d'animateur en agroécologie à Terre et Humanisme .

Créateur et animateur de l'association et du blog « Prise de Terre », il travaille actuellement sur la création de sa ferme, inspirée de l'éthique et des principes de la permaculture et de l'agroécologie.